

Detenido cartero que ocultó tres años el correo en una casa en vez de repartirlo

Escrito por peseta - 17/11/2016 10:38

Si es que cosas así sólo pasan en España... :blink:

Agentes de la Policía Nacional han detenido en Alicante a un cartero de 56 años que ocultó durante tres años en una caseta abandonada de Monforte del Cid, en la que pasaba toda su jornada laboral, el correo que debía repartir.

La operación se inició a raíz de una denuncia formulada a primeros de este mes por un responsable de la empresa, en la que se ponía de manifiesto que las cartas no llegaban a sus destinatarios

Los agentes averiguaron que el cartero hacía un uso indebido de la motocicleta propiedad de la empresa ya que a diario hacía 50 kilómetros más de lo habitual. Al parecer, el arrestado se desplazaba a diario a una caseta abandonada en la localidad de Monforte del Cid (Alicante), donde pasaba toda su jornada laboral y dejaba abandonada toda la correspondencia de la que tenía obligación de su guarda y reparto por todos los domicilios de su zona de Alicante.

-

<http://www.20minutos.es/noticia/2888525/0/detenido-cartero-que-oculto-tres-anos-correo-casa-abandonada-donde-pasaba-su-jornada/>

=====

Re: Detenido cartero que ocultó tres años el correo en una casa en vez de repartirlo

Escrito por Rama - 21/11/2016 11:32

Para mi lo grave es que correos no detectara antes que tenía a un tipo que no hacía su trabajo. Es imposible que no tubieran quejas de los destinatarios.

Aquí hay que despedir al cartero y a algunos de sus jefes.

(aunque a mi la noticia me da "mala espina" sospecho que es parte del plan de privatizar todo lo público para que hagan negocio cuatro cabrones con los servicios en este país)

=====

Re: Detenido cartero que ocultó tres años el correo en una casa en vez de repartirlo

Escrito por peseta - 22/11/2016 08:28

Cierto es que tres años sin que se den cuenta de que no está entregando ni una carta...es mucho tiempo...

=====